
Protokoll: 

Die Vorsitzende verweist auf die Unterrichtungsvorlage und begrüßt Herrn Euteneuer von der Carl-

Benz-Schule, der das Projekt im Rahmen einer Präsentation den Ausschussmitgliedern nochmals 

näher erläutert (vgl. Anlage 1).  

 

Herr Probst betont, dass dieses Projekt einen wesentlichen Beitrag zur Aufwertung des 

Bildungsstandortes Koblenz leisen werde und es auch vorgesehen ist, dass die allgemeinbildenden 

weiterführenden Schulen die Einrichtung im Rahmen der MINT-Förderung nutzen können sollen.  

 

Herr Blüml bestätigt dies und misst dem Projekt eine große Bedeutung für die neuen Lern- und 

Qualifizierungsprozesse zu, bei denen die Schüler/innen schließlich als Multiplikatoren wirken 

können. 

 

Herr Karbach teilt noch ergänzend mit, dass die Verwaltung für den Haushalt 2018 die 

entsprechenden Mittel angemeldet habe.   

 


